
令和６年１１月１３日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加９名 オンライン参加１名  
 
 
１５時０５分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会のあいさつがなされた。 
定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、重盛運

営委員長により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より１０月のホームページ閲覧状況について報告された。 
海外からのアクセスがやや増加している。 
 
（２）車両稼働率の報告 
高村委員長より１０月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
 吉田理事より１０月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報

告された。 
 
（４）年賀状について 
横田理事より２０２５年の年賀状デザインについて４案が提示された。 
理事の投票によりデザインが決定された。 
 
■業務委員会 
（１）ノベルティグッズについて 
日向委員長より、先月決定したノベルティグッズについて卓上カレンダーを増量し１社あ

たり４冊となることが報告された。 
 
■運営委員 
 



 
（１）勉強会について 
１２月１１日（水）に予定されている勉強会について、講師の方とテーマについて協議中

であることが報告された。勉強会は 15:00〜17:00 の予定であり、これに従い理事会は 14:00
から開催する。また 13:30 から年賀状の発送作業を行う。 
 
（２）忘年会について 
重盛委員長より、１２月１１日（水）に予定の忘年会の来賓について例年と同様の基準で

招待する旨が提案され、承認された。司会は去年と同じ方を手配できた旨と、余興のキャ

ストはプロダクションから候補が提案されたので月曜日までに希望をお知らせ願いたい旨

が報告された。 
 
（３）新年会について 
西山代表理事より、新年会は１月１５日に有志の理事で行う旨が提案され、承認された。 
 
 
■ローカルネットワーク委員会 
吉田理事より、１１月は京都に最も観光客が集まる時期であり、たとえば１１月２３日の

嵐山には１日１０万人の観光客が訪れる予測であるが、バスやドライバーが足りず、大き

な機会損失が見込まれている。この時期にはロケが少ないのでロケバス業界もこの機会を

利用して収益を得ることができるのではないかと問題提起がなされた。 
 
 
■その他 
（１）郵便物の回覧 
（２）電話対応報告 
（３）１月の理事会は大３水曜日、１月１５日に行われる旨が報告された。 
（４）西山代表理事の転居により登記変更が必要となり、費用が発生する旨が報告され、

承認された。 
（５）高村理事より、１０月１０日９時４５分〜１７時にかけて行われた運輸局の監査に

ついての情報共有がなされた。運転者台帳、運行記録、健康診断書類、車両整備に係る書

類が主に調査される。区域外配車には特に注意する必要がある。 
（６）西山代表理事より、来年度より目黒区の公共施設利用ルールが変わるために、会議

室の確保がこれまでは７ヶ月前から可能であったが、４月以降は１ヶ月前からしかできな

くなる旨が報告され、新たな会議場所を確保する必要がある旨の問題提起がなされた。 
（７）山田福代表理事より、巡回指導で交代運転手の配置料金について議論がなされたこ



との報告がなされた。 
 
 
１６時２９分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名   西山智彦               
 


